

# Unterfränkische Meisterschaft 2016 U10/U12

## Lea Pfannes und Marius Ebert holen Vize-Titel nach Dettelbach

Erstmals wurde in diesen beiden Altersklassen eine Meisterschaft ausgekämpft. Insgesamt 129 Judoka aus ganz Unterfranken folgten der Einladung der Jugendleitung um sich einen Titel zu holen.

Auch zwei Judoka aus Dettelbach machten sich auf den Weg nach Bad Neustadt/Saale um an der Unterfränkischen Meisterschaft teilzunehmen.

In der Altersklasse U 10 dürfen laut Sportordnung Jungs und Mädels miteinander kämpfen. Bei der Zusammenlegung landete **Lea Pfannes** als einziges Mädchen in einer 4er Gruppe mit lauter Jungs. Nichts anderes als im Training, denkt man, aber Wettkampf ist doch was anderes.

Die anfängliche Skepsis legte sich und sie ließ sich nicht beeindrucken. Als sie am Ende als Zweite auf dem Treppchen stand, war sie mächtig stolz, dass sie bei den Jungs mithalten konnte.





**Marius Ebert** ging sehr konzentriert in seine Kämpfe. Seinen ersten Kampf konnte er vorzeitig für sich verbuchen. Sein zweiter Gegner machte es ihm schon etwas schwerer. Er musste über die volle Zeit gehen, konnte aber seinen Vorsprung gegen den Kitzinger bis zum Ende halten. Im dritten Kampf ging er wieder in Führung, sein Gegner konterte jedoch. Diese Führung ließ sich der kampferfahrener Aschaffener nicht mehr nehmen. Marius kämpfte bis zur letzten Sekunde und musste sich am Ende nur knapp geschlagen geben. Er konnte sich verdienter Maßen über den Vize-Meistertitel freuen. Herzlichen Glückwunsch an beide! ☺ ☺

Monika A. Leirich

Weitere Fotos gibt's auf:

<https://picasaweb.google.com/115399632547890618019/2016UnterfrankischeEMU1012>